"Memorandum über die Fortsetzung der guten Beziehungen"

Im Jahr des 25. Jubiläums der Unterzeichnung der Partnerschaftsvereinbarung zwischen Kielce und Gotha erklären die höchsten Vertreter beider Städte einstimmig die Fortsetzung der guten Beziehungen, was in diesem Memorandum schriftlich bestätigt wird.

Damit bekräftigen und erneuern wir unser Versprechen, den Austausch in zahlreichen Bereichen zu fördern. Aufgrund zahlreicher Konflikte auf der ganzen Welt, einschließlich des blutigen Angriffs Russlands auf die Ukraine, werden wir uns im Geiste des Gründungsabkommens unserer Städtepartnerschaft bemühen, den Respekt, das Vertrauen und das gegenseitige Verständnis zwischen unseren Städten zu vertiefen und uns für Frieden und Toleranz in Europa und in der Welt einzusetzen.

Wir sind stolz darauf, dass ein Vierteljahrhundert der Partnerschaft zwischen unseren Städten zur Verbesserung und Vertiefung der freundschaftlichen Beziehungen zwischen den Völkern Polens und Deutschlands beigetragen hat. Wir sind zufrieden, dass die Vertreter von Kielce und Gotha in vielen Projekten für Frieden, Toleranz und den Austausch bewährter Praktiken zusammengearbeitet haben. Die Partnerschaft unserer Stadtverwaltungen hat auch eine Plattform und eine Brücke für die Zusammenarbeit verschiedener Organisationen und Institutionen geschaffen.

Gerade jetzt, wo ein grausamer Krieg unmittelbar hinter der Ostgrenze der Europäischen Union tobt und sich Fremdenfeindlichkeit, stereotype Weltbilder und Intoleranz in ganz Europa ausbreiten, können wir unsere Partnerschaft noch stärker nutzen, um mit gutem Beispiel voranzugehen und uns unserer gemeinsamen Geschichte zu erinnern, aus dieser zu lernen und freundschaftliche Beziehungen für die Zukunft zu knüpfen.

Bogdan Wenta

Stadtpräsident von Kielce

Oberbürgermeister von Gotha

Knut Kreuch